



El saliente Secretario Nacional de la Juventud, Jorge Fernández (a la izquierda), explica a quien le sucederá hoy, Francisco Bartolucci, algunos antecedentes de la labor que desarrolla esa repartición en diversas regiones del país.

Hoy Asume Nuevo Secretario Nac. De la Juventud

En una ceremonia que se efectuará hoy, a las 11 horas, en el despacho del Ministro Secretario General de Gobierno, general de brigada Hernán Béjares, asumirá el cargo de Secretario Nacional de la Juventud el abogado Francisco Bartolucci Johnston. Hará entrega del mismo su colega Jorge Fernández Parra, quien desempeñó tales funciones desde abril del año pasado.

En una entrevista con "El Mercurio", Bartolucci manifestó que mantendrá la actual línea de acción de la Secretaría General mencionada, "puesta al servicio de los jóvenes para captar y materializar sus inquietudes y servir como canal de comunicaciones entre el Gobierno y la juventud, además de movilizar a ésta abriéndole cauces para su participación en la Reconstrucción Nacional, especialmente en los planes de solidaridad".

El nuevo funcionario de Gobierno, de 26 años, era hasta la fecha profesor instructor de Derecho Romano en la Universidad Católica de Valparaíso y Secretario Regional de la Juventud en la V Región, con capital en ese mismo puerto. Estima que el idealismo, el desinterés personal y el afán de servicio público son virtudes propias de la juventud chilena, y que para incluirse en ella no es necesario un límite de edad, sino tener un espíritu y un estilo de vida jóvenes.

Jorge Fernández llegó a la Secretaría Nacional de la Juventud en abril del año pasado y ahora la deja porque "ella tiene que ser un ente dinámico, lo que exige renovarla año a año, con nuevas caras y nuevos planes que vayan enriqueciéndola cada vez más".

Resumiendo su gestión, recordó que la mayor satisfacción que logró en ella fue constatar que "éste es un Gobierno para la juventud. Nunca hubo alguno que tuviera sus puertas tan abier-

tas para los jóvenes y que les ofrezca, a través de todo el país, una participación directa y masiva en sus actividades. Afirmó al respecto que en todas las comunas del país los delegados de la Secretaría Nacional y los jóvenes de cada localidad están participando mayoritariamente, sin distinción de sexo, credo o clase, en los programas de desarrollo social de las autoridades edilicias, de las juntas vecinales o de las propias organizaciones juveniles, y que ello se materializa en asistencia médica, electrificación, asesoría y mano de obra para la edificación y refacción de viviendas económicas, actividades culturales y deportivas y diversas otras manifestaciones solidarias en poblaciones y campamentos.

"Esta Secretaría —expresó Fernández— está abierta a toda la juventud chilena y ella, mayoritariamente, así lo ha entendido. Claro que hay quienes, por una desidia particular, no entienden el proceso que vivimos y se marginan. Por eso, al retirarme de este cargo, pido a los jóvenes que examinen qué está haciendo cada cual por forjar a Chile como una gran nación, en el entendido de que nada se da de regalo, sino que se conquista por el aporte de cada uno".